

#fragalfons: Videos mit Bürgermeisterkandidaten

In kurzen Videobotschaften beantwortet Alfons Haf, der Bürgermeister-Kandidat der Pfrontner Liste, aktuelle Fragen der Pfrontener Bürger. Zu sehen sind sie auf seinem Instagram-Profil, bei Facebook sowie auf der Homepage *pfrontner-liste.de*. Haf, der seit 2002 Mitglied im Gemeinderat ist, nimmt in seinen Beiträgen Stellung zur Ortsentwicklung und Gemeindepolitik in Pfronten, beantwortet aber auch Fragen rund um seine Person. Die Idee zu dieser Aktion stammt laut Haf von den vielen jungen Pfrontenern, die vor der anstehenden Kommunalwahl der Wählerversammlung beigetreten sind. Videos zu den Themen „Was hat dich bewegt Bürgermeister-Kandidat zu werden?“, oder „Wie lautet Ihr Konzept zur Zukunft des Skizentrums und zur Hochalpe?“ und einigen anderen Themen stehen bereits online. „Ich musste sogar zu meiner Körpergröße und meinem Durchsetzungsvermögen Stellung beziehen“, schmunzelt Haf über so manche Anfrage, die ihn erreicht hatte. (az)